



Nusyirwan sampaikan apresiasi kepada PWI Tanah Datar yang telah menggelar kegiatan KLW. "Pemerintah Daerah sangat mendukung KLW, agar wartawan yang bertugas di Tanah Datar bisa lebih bersemangat dan termotivasi untuk meningkatkan kualitas profesi, yang nantinya akan berdampak pada kualitas produk pers dengan tetap menjunjung kode etik jurnalistik," kata Nusyirwan.

Nusyirwan tambahkan, pada era globalisasi saat ini wartawan dituntut dalam penyajian berita dalam bentuk media cetak, media online dan elektronik kepada masyarakat secara cepat, tepat dan akurat, untuk itu sangat diperlukan wartawan yang profesional.

Keberadaan pers sangat strategis bagi pemerintah daerah sebagai satu pilar pembangunan, pers sebagai mitra pemerintah yang bersinergi dengan pemerintah dalam menyambung informasi kepada masyarakat sekaligus sebagai kontrol sosial yang memberikan masukan-masukan kepada pemerintah daerah dalam berbagai kegiatan pembangunan, ungkap Nusyirwan.

Pada kesempatan Nusyirwan juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada wartawan yang telah mendukung program pembangunan daerah dan kepada peserta diharapkan bisa mengikuti pelatihan ini dengan tujuan mewujudkan wartawan yang beretika dan profesional, khusus untuk peserta dari Humas OPD diharapkan dapat menjalin komunikasi yang baik dengan rekan-rekan dalam memberikan informasi yang akurat.

Ketua PWI Tanah Datar Mustafa Akmal sampaikan, kegiatan KLW yang diadakan ini untuk menjaring calon anggota PWI yang beretika dan profesional.

"Sebelum mengikuti KLW peserta diminta surat pernyataan keikutsertaan untuk diusulkan menjadi calon anggota PWI, dan surat keterangan dari media masing-masing," kata Mustafa.

Lebih lanjut Mustafa sampaikan setelah mengikuti KLW pengurus PWI Tanah Datar akan menilai postingan berita dalam waktu 15 hari dan akan memilih tiga peserta terbaik, Masing-masing peserta akan mendapatkan sertifikat.

"Selain wartawan juga mengundang Humas dari beberapa Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Tanah Datar, dengan tujuan untuk memudahkan komunikasi antara wartawan dengan OPD terkait untuk mengkonfirmasi kegiatan-kegiatan pemerintah daerah dalam rangka sinergi keakuratan informasi," ungkap Mustafa.

Pada kesempatan tersebut, Ketua Pelaksana KLW Wirman Darwis mengatakan, kegiatan KLW yang berlangsung selama satu hari tersebut menghadirkan narasumber dari Dewan Kehormatan PWI Sumbar Sawir Pribadi dan Basril Basyar dengan peserta sebanyak 30 orang terdiri dari 20 orang peserta dari wartawan dan 10 orang dari Humas OPD. (eri)